

Le féminin pluriel

Les femmes seront partout, aujourd'hui et demain, dans la commune. Au cinéma, à la salle polyvalente des Chaudannes à travers expositions, démonstration d'aïkido et même au théâtre Gérard Philippe.

« Au départ, j'avais peur que cette journée soit uniquement axée sur les problèmes des femmes. J'ai insisté pour lui donner un aspect positif. Je ne voudrais pas que le statut de femme soit assimilé à celui de victime », confie Christine Merlin, vice-présidente de la communauté de communes Cœur de Maurienne en charge du secteur socio-éducatif et maire adjointe aux finances et à la jeunesse.

La communauté de communes a souhaité montrer

une femme aux multiples casquettes : la femme, la mère, la professionnelle, la passionnée. « Nous en profiterons pour présenter nos services en faveur de la réalisation de la femme : la halte-garderie, les groupes de parole, l'accueil périscolaire et le relais assistantes maternelles. » Et Christine Tourt, coordinatrice enfance d'ajouter : « Cette journée est l'occasion de rappeler les droits des femmes et ce qu'elles ne doivent plus subir. »

Le programme

Le collectif "8 mars", la municipalité et l'Amac ont mis en place les animations suivantes :

Aujourd'hui : à 14h 30, au cinéma Star, "Ne dis rien" d'Iciar Bollaín (gratuit).

Le 8 mars à la salle polyvalente des Chaudannes : à 10h début de l'atelier créatif, stands, exposition de photos, exposition "L'état du monde des femmes".

À 11h 30, vernissage des expositions.

À 14h 30 "Mon amour, mon gloss, mes copines et mes trente ans" avec théâtre en Maurienne.

À 15h 30 démonstration d'aïkido.

À 20h 30 "Self contrôle" au théâtre Gérard Philippe.

Marie-France BATARD

POUR EN SAVOIR PLUS

"Self contrôle" : places en vente à l'OT ou sur place. Tarifs : 12 € adultes, 10 € pour les personnes en possession de la Cartamac, demi-tarif pour les femmes et 8 € enfants.



L'actrice Anne-Marie Puy sera sur la scène du théâtre Gérard Philipe jeudi, dans la pièce "Self contrôle".